

---

## [Plan de relance commerce : les chèques cadeaux métropolitains sont disponibles](#)

Associée aux Vitrines de Rouen, la Métropole, dans le cadre de son plan de relance commerce, lance des chèques cadeaux 100% locaux à destination des collectivités, entreprises, comités d'entreprises et associations du territoire.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie et Abdelkrim Marchani, Vice-Président en charge de l'économie, l'attractivité, le numérique, l'Europe et l'international : « À l'occasion des fêtes de Noël et de la nouvelle année, nos chèques cadeaux métropolitains, 100% locaux, offrent une belle opportunité aux entreprises et associations du territoire de gâter leurs salariés / adhérents, tout en soutenant activement le commerce de proximité, l'artisanat local et l'économie circulaire ! ».

